



## Orgelbauer Michael Gartner an seinem Werk

### Beitrag

Michael Gartner von der Orgelbaufirma Alois Lindner in Nussdorf am Inn ist nicht nur ein guter, gesuchter und geschätzter Orgelbauer, sondern auch ein excellenter Kirchenmusiker und Orgelspieler. Dies stellte er erneut unter Beweis beim Adventsingen im KUKO in Rosenheim. Dabei war er für Hans Berger und dessen Chor mit dem Orgelportativ eine sichere Begleitung. Unser Bild zeigt Michael Gartner beim Rosenheimer Adventsingen mit seiner ersten Orgel, die er selbst gebaut hatte.

Foto: Rainer Nitzsche



### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte



1. Chiemgau
2. Nußdorf-Neubeuern
3. Rosenheim